

Evang. Kirchengemeinde • Kirchenplatz 2 • 72810 Gomaringen

An die
Konfirmandinnen und Konfirmanden 2022
und ihre Eltern

Evangelisches Gemeindebüro

Dagmar Rath
Kirchenplatz 2
72810 Gomaringen

☎ 07072 9104-10
✉ pfarrbuero@kirche-gomaringen.de
www.kirche-gomaringen.de

Kontaktzeiten:
montags - mittwochs 9.30 – 12 Uhr
mittwochs 8 – 12 Uhr und 14.30 – 17 Uhr

Gomaringen, 27. April 2022

Konfirmationsgottesdienste 2022

Liebe Eltern, liebe Konfirmandinnen und Konfirmanden!

Nachdem die meisten Coronabestimmungen mittlerweile aufgehoben wurden, halten wir es für verantwortbar, unsere bisherigen Maßgaben hinsichtlich der Platzbegrenzungen bei den Konfirmationsgottesdiensten zu lockern. Diejenigen Bänke, die bisher in der Kirche aus Gründen des Hygieneabstands freigehalten wurden, können nun bei den Konfirmationsgottesdiensten ebenfalls belegt werden. Dies bedeutet, dass jede Konfirmandenfamilie eine zweite Bank mit Gästen besetzen kann. In der Regel befindet sich diese zusätzliche Bank in direkter Nachbarschaft zur bisher zugewiesenen Sitzbank. Wir werden die Jugendlichen noch informieren, um welche zusätzliche Bank es sich konkret handelt und bei den Gottesdiensten dann Namensschilder auslegen.

Allerdings ist das Infektionsrisiko bei einer möglicherweise dann vollbesetzten Kirche aus unserer Sicht nicht zu unterschätzen. Aus diesem Grund schlagen wir vor, die beiden Bänke nicht bis zum letzten Platz zu belegen, sondern von einem Richtwert von insgesamt zur Verfügung stehenden 18 Plätzen pro Familie auszugehen. Die Übertragung des Gottesdienstes ins Gemeindehaus und als Stream auf YouTube findet wie angekündigt statt.

Auch im Blick auf das Tragen von Masken appellieren wir an die Eigenverantwortung der Besucher. Es existiert in unseren Gottesdiensten neuerdings keine Maskenpflicht mehr. Wir empfehlen aber aus den oben genannten Gründen, eine solche zu tragen. Aus unserer Empfehlung wird eine dringende Bitte, sofern Sie sich am Gemeindegesang beteiligen.

Im Namen meines Kollegen Peter Rostan und des ganzen Mitarbeiterteams grüße ich Sie und Euch herzlich.



Pfarrer Hartmut Dinkel